【令和3年度入学生からの新制服採用についてお知らせ】

石川県立金沢西高等学校制服検討委員会 R 2. 1 2. 2 1

1 はじめに

令和5年度に本校が創立50周年を迎えるにあたり、令和3年度の新入生より制服のモデルチェンジを実施いたします。現行の制服は1996年の県庁移転に伴う校舎移転時に採用されたブレザー型の男女制服です。

24年前にデザインされた現行の制服にも、たくさんの思い出とともに心地よい愛着があり、この間、時代の流れに沿った新生地シャツの採用や若干の制服マイナーチェンジ等を繰り返し今日までまいりました。

新制服採用にあたり、生徒諸君から今後も愛される制服の採用を念頭に以下の3つのコンセプトを持って協議、検討いたしました。

〈コンセプト〉 ①「清純」 ②「スタイリッシュ」 ③「都会的」

- ①「清純」本校の教育理念の1つから、清らかで純粋な生徒のイメージから 採用しました。
- **②「スタイリッシュ」**時代の流れに適応したエネルギッシュな高校生をイメージしたコンセプトです。

③「都会的」

北陸新幹線開通に伴う首都圏との距離短縮を鑑み、日本海側主要都市に臨在する金沢市の新風吹く高等学校を表現できればと導入したテーマです。

新制服を下記の写真のとおり、ご紹介いたします。



女子制服



男子制服



2,新たな採用について

令和3年度からは、女子生徒へのズボン選択の項目を導入致しました。女子ズボンに関しては、2・3年生となる在校生も希望により購入可となります。

冬季間における寒さ対策としても有効ではないかと考えております。